

RE: Charakterlöschung // Das ist sehr schade zu hören. Doch manchmal spielt die Muse einfach nicht mit und dann muss man solche Entscheidungen für sich treffen. Ich werde deinem Wunsch natürlich gleich nachkommen und wünsche dir alles Gute für die Zukunft :)

Ich möchte dennoch, auch für diejenigen, die zukünftig das Gefühl haben, kurz noch etwas zum Thema Anschluss sagen: Wir haben hier viele Weg, durch welche man Anschluss bekommen kann. Der wohl sinnvollste Weg ist es, ein Thema in unserer Kontaktbörse zu eröffnen. Es gab bisher noch absolut kein Thema, das unbeantwortet geblieben ist. Die Spieler hier bemühen sich darum, sofern die Kreativität es erlaubt, Anschluss zu bieten. Und das mag ich dementsprechend auch wertschätzen. Neben der Kontaktbörse haben wir ein Relationsystem, welches es eigentlich erlaubt Relations, wie man möchte, abzuschicken, da die Mitspieler die Chance haben jene auch mit Begründung abzulehnen. Dadurch bietet sich eben auch die Möglichkeit Kontakte zu schließen und mit Spielern in Kontakt zu treten. Wir haben einige Quests, die noch nicht ganz befüllt sind und ebenso eine Chance bieten, seinen Charakter mit anderen Charakteren zu verknüpfen. Ebenso haben wir ein paar Charaktere in der Szeneninitiative stehen - denen darf man beispielsweise einfach eine Szene eröffnen. Dann gibt es noch unser Discord-Channel. Dort haben wir zusätzlich eine Charakterbörse und man kann auch einen Großteil unserer Mitspieler privat erreichen. Oder man nutzt einfach ganz traditionell die Privatnachrichten. Anschluss kommt allerdings im seltensten Falle auf einen zugeflogen. Man muss sich auch selbst darum bemühen. Ich kann nur aus meiner Erfahrung sagen, dass die meisten hier versuchen den Leuten so gut es geht Kontakt anzubieten. Dementsprechend hoffe ich, dass man vielleicht auch einfach davon Gebrauch macht, wenn man das Gefühl hat, dass man keinen Anschluss findet.

Das ist nun natürlich keine Kritik an dich - wenn du gelöscht werden möchtest, ist das vollkommen in Ordnung. Die Begründung dafür ist auch gar nicht so wichtig, da man eben das tun soll, was man tun möchte und eben das tun soll, was schlussendlich auch dazu führt, dass man sich wirklich wohlfühlt - denn das ist immerhin auch das Wichtigste. Hierbei handelt es sich einfach nur um einen gut gemeinten Rat auch für zukünftige Spieler, die dieses Gefühl teilen.

Dir allerdings alles Gute, Dave :)